

05/01/2022

## Fruits & Légumes

Il faut remonter 46 ans en arrière pour trouver une aussi faible production de poires en France. Avec 67 000 tonnes, la production de cette année est inférieure de moitié à celle d'une année normale. Les variétés d'été ont été les plus atteintes. Les cours se maintiennent donc à un niveau élevé en progression de 50 % car tous les pays européens connaissent aussi une chute de production moyenne de 28 %. Les stocks de poires sont moitié inférieurs à ceux de l'année dernière à cause de la mauvaise récolte. On assiste à une augmentation des importations en provenance d'Espagne et du Portugal. Par ailleurs, les exportations sont en baisse de 60 %. EN SAVOIR PLUS

Poires: Triste record à la baisse-en